



**Grado Académico:**

Licenciado en Diseño y Comunicación Visual con especialidad en Diseño Editorial egresado de la Escuela Nacional de Artes Plásticas (ENAP) de la UNAM.

**Servicio Social:**

Canal 22 como parte de la producción del programa “La Dichosa Palabra” a cargo del productor Raúl Maldonado desempeñándome como apoyo en cabina, reportajes, diseño de la imagen del programa así como asesoría en el diseño y corrección de estilo del contenido y de la página web del mismo.

**Trayectoria:**

Después de realizar el servicio social en el Canal 22, continué trabajando con ellos en la producción del programa “La Dichosa Palabra” realizando las mismas actividades mas la recopilación de información y contenido, además de entrevistas y reportajes.

Creación de una guía de diseño para un proyecto turístico en Malecón Cancún que desarrollaba el despacho “Castellanos + Villareal Arquitectos”.

Diseñador Gráfico en el despacho “Sistemas de Entrenamiento de Personal S.C.” realizando diversos diseños para proyectos de encuestas y servicios propios del despacho.

Creación de la imagen corporativa de la empresa “The Evil Devil” así como la imagen de la marca de ropa del mismo nombre.

Diseñador Gráfico de la Sección Nacional del Periódico “REFORMA”, diseñando las páginas interiores de diversas secciones como política y Estados, además de diseño de interiores para otras publicaciones de diversos estados que realiza grupo CICSA.

Dirección General de Televisión Educativa (DGTVE) en el Centro de Capacitación Televisiva (CETE) realizando proyectos a mi cargo para el Departamento de Materiales Didácticos para la Capacitación, los cuales incluyen Fotografía, Diseño de imagen del Centro de Capacitación Televisiva, Diseño de Imagen para programas de televisión, Diseño de Imagen para canales, Identidades Gráficas y sus aplicaciones diversas en televisión así como en medios impresos, cursos presenciales y a distancia, publicidad en medios impresos y digitales, animación y usos de las Tecnologías de la Información y Comunicación. (2008 al 2016)

**Conocimientos:**

Como Diseñador y Comunicador Visual tengo conocimientos de Fotografía además de herramientas y programas de diseño tales como Adobe Photoshop, Adobe Acrobat, Adobe Illustrator, InDesign CS6, After Effects, Adobe Premiere y Final Cut los cuales me otorgan una gran versatilidad en el mundo de Diseño, Producción y Publicidad.

Cursé el Diplomado de “Diseño e implementación de Identidades y Marcas” lo cual me da conocimientos para el diseño de marcas comerciales, imágenes corporativas así como su aplicaciones básicas y avanzadas, manuales de identidad, etc.

Seminario en Desarrollo de Tecnologías de la Información y Telecomunicación para Países en Desarrollo en Wuhan, China en 2016

Curso de Iluminación en la Producción.

Curso de Edición de Imagen Digital con Adobe Photoshop CS3.

Curso de Administración de Proyectos de Comunicación.

Tengo experiencia en el manejo de personal y equipos de trabajo, iniciativa, capacidad de liderazgo y dirección de proyectos, compromiso y seriedad para obtener buenos resultados.

Finalmente tengo conocimientos del idioma inglés en un 80% (hablado y escrito) y de 80% en lectura y traducción.